

Premios de CEN a la prevención: ANTRV entrega el reconocimiento a HR motor

La gala, impulsada con el apoyo del Gobierno de Navarra, puso en valor la creatividad y la implicación de las empresas en la mejora de la cultura preventiva

La Asociación Navarra de Talleres de Reparación de Vehículos (ANTRV) participó activamente en la I Gala de Empresas Comprometidas con la Prevención de Riesgos Laborales, organizada por la Confederación Empresarial Navarra (CEN) con el apoyo del Gobierno de Navarra, en el marco de la campaña ¡VÍ VE TE!. Esta iniciativa busca reforzar la cultura preventiva en el tejido empresarial de la Comunidad Foral, promoviendo entornos laborales más seguros, conscientes y sostenibles.

Durante el acto, la Asociación tuvo el honor de entregar uno de los galardones a HR Motor, empresa asociada a ANTRV, reconocida con el tercer premio por su propuesta creativa e innovadora en la comunicación del riesgo mediante ilustraciones y por la implicación de su equipo en la mejora de la percepción del riesgo. La entrega fue realizada por Luis Ursúa, gerente de ANTRV.

La gala reunió a instituciones, organizaciones empresariales y demás profesionales implicados en el impulso de la seguridad y salud laboral. En representación del Gobierno de Navarra, intervino Iñaki Mendioroz, director general de Economía Social y Trabajo, quien destacó la necesidad de seguir fortaleciendo la cultura preventiva en todos los sectores productivos.

El evento contó con la participación de la psicóloga María Jesús Álava, quien ofreció una ponencia centrada en la dimensión emocional de la salud laboral. También se presentó la segunda fase del Kit Creativo, una herramienta visual que apuesta por la expresión artística como vía para despertar conciencia y generar impacto en los equipos.

Asimismo, se exhibieron más de cincuenta cascos intervenidos por distintas empresas navarras, convertidos en piezas simbólicas que reflejan diferentes enfoques sobre la seguridad laboral y la importancia de integrar la creatividad en las estrategias de sensibilización.

Los premios fueron evaluados por un jurado formado por representantes institucionales, técnicos de prevención, expertos en comunicación y agentes sociales,

aplicando criterios de capacidad de sensibilización, claridad conceptual, creatividad, implicación del personal y conexión emocional con la realidad laboral.

Empresas premiadas:

- Primer premio: TABAR
- Segundo premio: MONDELEZ
- Tercer premio (empate): IBCONNECT y HR MOTOR

Desde ANTRV celebramos especialmente este reconocimiento a HR Motor, una empresa de nuestro colectivo comprometida con la seguridad y la mejora continua. Iniciativas como esta ponen de manifiesto el papel clave que desempeñan las empresas navarras en la construcción de entornos de trabajo más seguros.

Pamplona, a 1 de diciembre de 2025

Acerca de ANTRV

La Asociación Navarra de Talleres de Reparación de Vehículos (ANTRV) es una entidad sin ánimo de lucro que, agrupando a los talleres y concesionarios, tiene como objetivo representar, defender, mejorar y promocionar los intereses profesionales de los asociados, garantizando la profesionalidad, competitividad y prestigio del sector ante los usuarios y la sociedad en general.

ANTRV está integrada en CETRAA, la Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines.

Contacto de prensa:

Alejandro Galindo – [FA comunicación](#)
Tfno.: 91 413 28 35
E-mail: alejandro@facomunicacion.com

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.